



Deux élèves engagés comme porte-drapeaux

publié le 16/11/2023

Deux anciens élèves du collège ont pris le goût de l'engagement citoyen et sont devenus porte-drapeaux des associations locales d'anciens combattants.

Le "devoir de mémoire" trouve une expression concrète à travers leur présence lors des cérémonies républicaines commémoratives (8 mai, 14 juillet, 11 novembre).

Vous trouverez en pièce jointe un article du Courrier de l'Ouest.

Document joint

 [art_co__jeunes_porte-drapeaux_14_11_2023](#) (PDF de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.